

INDOCAFE realiza encuentro sobre avances de Caracterización de las Razas de Roya del Café.

El Director Ejecutivo del Instituto Dominicano del Café (**INDOCAFE**), ingeniero Marino Suárez Jorán, se reunió con diferentes sectores relacionado al desarrollo sostenible de la política cafetalera dominicana, como parte del Programa para el Mejoramiento de la Caficultura de Centro América, México, Panamá, Perú, República Dominicana y Jamaica (**PROMECAFE**), para socializar los últimos avances sobre caracterización de Raza de la Roya.

EL ejecutivo señaló, que el objetivo de esta actividad, es la conformación de un equipo de trabajo, que permita continuar con el mejoramiento de las plantaciones de café, como se realiza en estos momentos y presentar propuestas para la evaluación de variedades con resistencia a la Roya.

El evento fue organizado por la ingeniera Quisqueya Pérez, encargada de la Unidad de Roya, licenciada Luz Mañán, encargada del Departamento de extensión y capacitación, ambas de **INDOCAFE**, el Director del Programa del Programa Centroamericano para la Gestión Integrada del Café (**PROCAGICA RD**), ingeniero Amadeo Escarramán.

La actividad fue realizada en el Centro para el Desarrollo Agropecuario y Forestal (**CEDAF**), donde asistieron técnicos de **INDOCAFE**, **IDIAF**, **OIRSA** y los auditores de la Unidad Técnica Ejecutora de Proyectos de Desarrollo Agroforestales (**UTEPDA**).